
Siracusa.  Infrastrutture:
porto  e  Targia,  vertice  al
Comune  con  l'assessore
regionale Pizzo
Si è parlato di infrastrutture a palazzo Vermexio. Insieme
all’assessore regionale Giovanni Pizzo hanno fatto il punto
della situazione il sindaco, Giancarlo Garozzo, e l’assessore
al  bilancio,  Gianluca  Scrofani.  Insieme  hanno  analizzato
situazioni e avanzamento lavori. Pizzo ha dato il suo sta bene
per  la  bretella  di  Targia,  in  attesa  dell’intervento
risolutivo sul viadotto. Notizie confortanti per i lavori al
porto Grande. Confermato lo stato di avanzamento e il rispetto
del cronoprogramma nonostante i ritardi accumulati negli anni
scorsi. Lavori da completare entro il 31 dicembre.
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